

Die erste Liebe vergisst man nie...

Türchen Nummer 03

Von Lupus-in-Fabula

Langsam blickte die Ogarkönigin über die Stadt. Es waren viele Jahre vergangen. Sie wusste, dass er nicht mehr lebte. Ein Seufzen verliess ihre Lippen. Deswegen jetzt zu trauern nützte nichts. Die Erde nicht mehr zu besuchen, war ihre Entscheidung. "Dummer Mensch...", schrieb Kurai in den frisch gefallenen Schnee.

Die Menschen blickten ihr nach. Kurai trug die für ihren Stand übliche Kleidung. Auf die plumpen Anmachversuche einiger jungen Männer, erwiderte sie kalt: "Eine Nacht mit mir würdet ihr nicht überleben."

Sie lief weiter, ohne Ziel. Wollte ihn noch einmal sehen.

Zeigen, was für eine Schönheit sie geworden ist.

Ihren geliebten Setsuna.